

# 東京江東ロータリークラブ

2022~2023年度 テーマ

イマジン ロータリー

IMAGINE ROTARY

RI 会長 ジェニファー E. ジョーンズ 地区ガバナー 嶋村 文男

楽しもうロータリー

～仲間を増やし みんなで楽しい未来へ～  
クラブ会長 小野 綾子

今日の卓話

福生ロータリークラブバスターガバナー補佐  
ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議会副会長

橋本 恵治様

希望の風支援と年度準備状況について

次回例会案内

クラブ創立記念例会  
(夜間例会)

Vol. 61

No. 21

第2861例会  
2023年3月7日号

E-mail : koto.re@sweet.ocn.ne.jp http://www.koto-rotary.jp

例会報告

2/7 訂正出席率 78.26%  
2/21 会員数 23名中 出席 17名 出席率 73.91%  
ゲスト なし



## 会長・幹事報告



- ・2月23日～25日まで、2023年沖縄 RYLA セミナーに益子会員の社員である井田紗也子様が参加されます。
  - ・2月28日(火) メイキャップ同好会の皆様、葛飾中央RC様へメイキャップにお伺いいたしました。
  - ・他クラブへメイキャップに行かれた場合には、後日メイキャップカードのご提出又は、事務局までご連絡いただけますようよろしくお願い致します。
  - ・次の例会は、令和5年3月21日(火)(夜間)クラブ創立記念例会です。
- ※欠席される方は早めにご連絡ください。

【配布物】 週報 NO.21・ロータリーの友 3月号  
・大屋優子新会員の名簿のシール (2枚)  
【回覧】 たんぽぽ通信 冬号

## ご入会おめでとうございます

新入会：大屋君



## ニコニコボックス



小野会長：千田様、本日の卓話楽しみにしております。  
末次幹事：卓話楽しみにしています。  
河西会長エレクト：本日も宜しくお願いします。  
伊藤(海) 幹事エレクト：千田さん、本日は楽しみにしております。  
大澤栄一ガバナー補佐：来週は葛飾中央 RC のメイキャップです。よろしくお願いします！  
大澤(秀)君：梅が咲いています。桜がまちどろしいです。  
伊藤(三)君：皆さんで楽しいオープン例会にしましょう。  
鈴木君：2月23日はロータリーの誕生日です。ロータリーばんざい。  
大島君：千田さん、卓話宜しくおねがいします。  
小嶋君：千田さん、卓話楽しみにしています。  
板倉君：みなさん、花粉症は、いかがですか？私は平気です。  
大木君：平手さん、本日はよろしくお願いします。  
堀君：今日もよろしくお願いします。  
古賀君：お体に気をつけてください。  
大屋君：まだまだ慣れませんがよろしくお願いします。

合計 53,000 円  
累計 1,289,000 円

2023年3月のロータリーレート 【1ドル136円】



事務局は午前10時から午後16時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください

●例会場 / 東京都江東区東陽 6-3-3 ホテルイースト21 東京内 TEL : 03(5683)5683 ●例会日 / 毎週火曜日 12時30分～13時30分  
●事務局 / 東京都江東区東陽 6-3-3 ホテルイースト21 東京内 TEL : 03(5632)3777 FAX : 03(5632)3737



千田昌寛 私の全ての原点は英霊の顕彰です。

25年前、進学で岡山から山梨に引っ越して、18歳で初めて靖國神社に参拝しました。それ以来、25年間、大東亜戦争で散華された英霊を顕彰する為に月に一回は靖國参拝を続けています。そうした活動を続けていて、師である黄文雄先生と尊敬する金美齡先生にお会いする機会を得る事が出来ました。

他にも多くの先生方にお会いし、お話しを伺う機会を得て、「先生方の生の声を皆様に届けたい!」と思い、2008年春20～30代の男女3名で講演会を初めて企画して、社会教育・生涯教育を目的に「士気の集い」を創設。バックに何も無い、零からのスタートです。初めてのイベントは、皆様に来て貰えるか不安が募る日々でした。講演当日は、元ミス日本、後に議員になる方、映画批評家の方が来賓で来て下さり、会場は満席、大盛会でした。その後も講演会を定期的に開催し続け、2010年陸海空の将軍による初のシンポジウム「三将特別講演会」を開催。200名以上の方が参加され、大規模なイベントも無事終える事が出来ました。

それまでの講演会・シンポジウムを続ける事で、皆様からアイデアを頂き、様々な企画を開始。「自衛隊をもっと知りたい」との思いから「自衛隊入門講座シリーズ(計7回)」、「右も左も同じ土俵で徹底討論」との思いから「左右特別討論会」(後に書籍化)、「実際に自衛隊を見たい」との思いから「総合火力演習見学会ツアー」、「伝統を学びたい」との思いから日本伝統の刀を創る工程を体験する「小柄工房」に参加し、日本一の名匠と言われる方を招いての日本刀についての講演会を開催、「歴史を学びたい」との思いから「勉強会(計10回)」を開催し、後に書籍化されました。そして、大東亜戦争に参加された先輩方のお話を伺い、先人の想いと先輩の想いを次世代に伝えたい、バトンを渡したいとの思いから、戦争に参加された士官の方、軍医の方の講演も開催。

2014年、仕事と会を辞めて岡山へ引越し。「士気の集

い」は設立6年で139回の講演会開催・10回の勉強会実施・10回のシンポジウム・イベント開催・3回の総合火力演習見学会ツアー実施・延べ8500人以上が参加されました。多くの皆様から再開のご要望を頂き、1年後の2015年「千田会」設立。今は年に20～30回の講演会を開催しています。「千田会」は設立8年目(2023/2現在)講演会134回実施・勉強会4回実施・イベント10回開催・国内外ツアー6回実施・延べ8000人以上が参加されています。

時事についての講演会に加えて、中国の民族弾圧の現状を伝えたいと思いウイグル・南モンゴルに関わる方のシンポジウムを開催、日本の取り戻すべき本来の姿＝原点回帰を考える勉強会を開催、日本をもっと知りたいと思い、大久保利通公や坂の上の雲の登場人物について、大久保家由来の方と作家の方の解説を聞きながら巡る国内ツアーや、初めての台湾を楽しんで頂いて、台湾を知り、台湾に興味を持って貰える様にどの目的で台湾ツアーを開催。専門家の話を聞きながら日本縁の地を巡り、美味しい物を食べ、足裏マッサージや台湾シャンプーを体験し、皆様に楽しんで頂け、台湾に関心を持って貰えたと思われま。

こうした経験から、私は台湾地震の募金を全国で募ったり、拉致被害者救出の為に署名活動をする会を立ち上げました。また、沖縄に行き、遺骨収容も携わらせて頂き、その想いを沖縄のラジオでお伝えさせて頂きました。私は普段は地元＝清澄にいますが、2683年続く日本の歴史と伝統文化を、英霊の想い、先人の想いを、先生方の想いを全国の皆様にお伝えして、次の世代に伝える活動をこれからも続けて参りたいと存じます。

### <委員会報告・その他>

**メイキャップ同好会**：葛飾中央ロータリークラブにメイキャップへ行ってきました!

